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１．例会変更のお知らせ
沼 津 西…6/23（木）は夜間例会に変更
　　　　　　6/30（木）は休会
２�．5/21・22（土・日）甲府地区大会　⇒20名＋マドマ
ン・ソピダ君　出席　お疲れ様でした
３．6/5（日）「千本をよくする会」千本公園清掃奉仕
４．6月よりクールビズ実施

6月合計　40,000円
細澤君…誕生日のお祝いありがとうございました。
實石君…先日の地区大会ご苦労さまでした。参加ありが
とうございました。
太田君…妻の誕生日祝いありがとうございます。妻は必
ずしも誕生日を喜んでいません。むしろ恐れています。
大友君…地区大会出席ありがとうございました。
積君…①結婚記念日のお祝いありがとうございました。
②皆様にお世話になり、甲府の地区大会に無事行ってこ
れました。
山口君…5月21日に島田市内に2つ目の霊園がオープン
しました。

副会長　　清　　マキ

　2年ぶりにリアル開催された地区大会。21（土）の参加
は会長・幹事と積ＰＧご夫妻の4名で、他の会員16名は
22日（日）9：40にバスで沼津を出発。会場に人があふれ
る風景はコロナ禍以来久しぶりでした。記念講演は歴史
学者の丸島和洋様による「戦国のMover武田信玄」。信
玄の人物画像をいくつかスライドで見せながら、同じ絵が
全く異なる複数の地で発見されていることや、信玄の実
像・偶像をお話しいただき、大変興味深い内容でしたが、
講演はたったの30分でした。もっと聞きたかっただけで
なく、外部の講師にあのような大きな会で30分で話して
くださいというのはいかがなものかという疑問もありまし
た。ＲＣの奉仕デー活動紹介ＶＴＲや、他の講話が長
かったこともあり、最後のほうは休憩時間の途中から開
始するなど急ぎ足で、運営は本当に難しいと感じました。
当クラブからは米山奨学生のソピダさんも参加され、会
場内での募金活動やステージ報告の参列者としても元
気な姿を他のＲＣに見せてくれました。今回はコロナ禍
ゆえ懇親会はなく、お土産の地酒セットをいただき17時
には甲府を後にしました。皆さん大変お疲れさまでした。

幹　事　　大友　保志

　21日（土）15：00開会点鐘の後、Ｇ挨拶や来賓、役員
紹介に続きＲＩ理事の辰野克彦様の挨拶がありました。
その後、大会四委員会報告やグループ内クラブ活動報
告､ 地区10委員会報告などの報告、ＧＥ、ＧＮへの挨
拶と続きました。その後ＲＩ理事歓迎晩餐会、終了後
は實石会長のお部屋で今後の会員増強方法や候補者
情報交換などで盛り上がり、0：30を過ぎてしまいました。
翌22（日）10：20より地区指導者育成セミナー受講、講
師は東京飛火野ＲＣの水野功さんでした。講演の中で、
33年前の地区運営委員会が今後のＲ活動での問題とし
て、例会の在り方、例会開催時間、食事の再検討を挙
げていたそうです。「変化してはいけない」「変化してよい」
「変化しなければならない」この3つの言葉は非常に重要
なポイントだと思いました。また、役職単年度制による弊
害を防止するために年度末前に必ず引継を行い次年度
も継続していける体制を整備することと共に、会員増強
は複数年度による対応を行い候補者リストをクラブ内で
共有をすることなどが大切な事柄だと説明を受けました。
次年度は地区大会で勉強したことを活かしてまいります。
紙面の都合により、一部を要約して掲載しました。

　　　　�細澤君、實石君、峯村君、三好君、森藤君、
野口君、大石（昭）君、大村君、太田君、大友
君、向坂君、清君、積君、白壁君、渡邉（真）
君、渡邊（洋）君、山本君、吉野君、事務局鈴
木さん、マドマン・ソピダ君、積邦子様
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【議事】
１．6月例会プログラムの件　承認

6月3日 米山奨学生卓話「一年を振り返って」
� 米山奨学生　　マドマン・ソピダ君
Ｒ親睦活動月間担当例会

6月10日 創立70周年記念講演
「未来のロータリーを輝かせよう」
� 東京ＲＣ　　水野　正人様

6月17日 イニシエーションスピーチ
� 会　員　　大石　顕志君

6月24日 正副会長・幹事退任挨拶
� 實石会長、清副会長、大友幹事

２．6/10（金）例会30分延長の件
⇒点鐘12：30　卓話13：00〜14：00　承認
３�．6/10（金）例会 ジャケット・ネクタイ着用要否の件
⇒�山口：東京ＲＣも既にクールビズなのでそのままクー
ルビズで。承認
４．6月よりロータリーソング斉唱再開の件　承認
５�．次年度委員会編成・7〜9テーブル編成・次年度慶
事記念品の件 ⇒テーブル編成は例年通り委員会別。
慶事記念品は防災製品。承認
６�．事業費（印刷関係）・一般経費（例会食代）値上げの
件その他 ⇒例会食代値上げにともない、ビジターフィ
ー増額（2,750円→3,000円）。承認
７�．沼津ＲＣ社会奉仕委員会より「千本をよくする会」
へ助成金の件 ⇒1,000円×人数。承認
８�．寺田鼎君　退会記念品取扱いの件 ⇒記念品 5万
円を、寄付として米山奨学生の方面で使ってくださいと
のことで、マドマン・ソピダ君の食事代等に使います。

◆第12回定例理事会議事録
　2022.5.27（金）13：35〜
　出席者13名

理事会だより

ＲＩ第2620地区 2021-22年度　ＲＩ第2620地区 2021-22年度　地区大会地区大会
2022年5月21日（土）　於：甲府記念日ホテル　　
2022年5月22日（日）　於：ＹＣＣ県民文化ホール

出席報告

ＲＩ第2620地区静岡第2グループ

☎〈055〉963-0515　　  963-5202

沼津リバーサイドホテル

實 石 　 学
大 友 保 志
望 月 美 樹

シェカール・メータ

小林　聰一郎

20222021

2021～2022

第3368回例会	 2022.6.3

会長挨拶� 会　長　實石　　学

欠席者（6名）
村上君、森藤君、野口君、大石（顕）君、
杉山君、海野君

42

41

36

87.8

87.8

6月10日（金）
　創立70周年記念講演「未来のロータリーを輝かせよう」
� 東京ＲＣ　　水野　正人様

会員誕生日　　村上　綾一君、野際　宏行君
配偶者誕生日　　白壁　裕子様（浩之君）

6月17日（金）
　イニシエーションスピーチ
� 会　員　　大石　顕志君

NO.22

　皆さんこんにちは、いかがお過ごしでしょうか。
　今月6月は親睦活動月間です。懇親的な活動、保健や医療
問題に共通の関心を寄せるロータリアンや、類似した職業を持
つロータリアン同士の国際親善と、善意の重要性を認識し、親
睦活動への参加の増加等に対する理解を促進するため、ＲＩ
理事会によって、ロータリー親睦活動月間として指定され、Ｒ
Ｉ理事会は、各親睦グループがプロジェクト、活動及び催し
を通して、6月の「ロータリー親睦活動月間」を強調するよう奨
励するという事になっています。よく言われるロータリーの２
本柱「親睦と奉仕」の一つである親睦にフォーカスを当てた月
という事になります。この「親睦と奉仕」がロータリーを支える
二本の大きい柱である事は、疑いのない事実であり、親睦が
失われればクラブ内の結束は無くなり、もはや奉仕活動どころ
でなくなってしまいます。しかし、ここ数年のコロナのために、
我がクラブでも親睦活動が減り、本来のあるべき姿がなくな
りつつあるという気がします。コロナが始まる前のクラブの親
睦や会員が集まって懇談などをする事や行事は、6月の会長幹
事慰労会に始まり、4クラブ合同例会、夏祭り清掃作業、親
睦旅行、忘年家族会、新年会、ゴルフ会等様 な々活動により、
親睦を深めてきました。その昔は夜桜花見と称した桜の下で
の宴会などもしました。楽しかった思い出です。この様な親睦
活動等が激減し続けている事は、先ほど言ったように、結束
の低下や、奉仕の気持ちを後ろ向きにさせる状況だと思いま
す。今月はこの大切な親睦活動をよく考え、この先、例会や
行事開催の先行きは予想できませんが、可能な限り例会に参
加し、親睦を深め、奉仕を進めて行くことが大事だと思います。
　早いもので、年度最後の月になりましたが、滞りなくクラブ
運営をしたいと思っておりますので、会員の皆様よろしくお願
いいたします。
ビジター �青山健一郎君（沼津北）
米山記念奨学生 �マドマン・ソピダ君
他ＲＣ出席 �白壁君（5.28富士）、吉野君（5.28ＲＬＩ）
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一年を振り返って
　　　　米山奨学生
� 　　マドマン・ソピダ君

卓 話

１．例会変更のお知らせ
沼 津 西…6/23（木）は夜間例会
　　　　　　6/30（木）は休会
富士山吉原…6/16（木）は特別休会を通常例会に変更
　　　　　　6/23（木）は夜間例会
� （富士山吉原ＲＣ奨学会奨学生激励会）
　　　　　　6/30（木）は夜間例会（会長幹事慰労会）
沼津柿田川…6/15（水）は6/18（土）最終家族例会
２�．6月よりロータリーソング・バースデイソング斉唱再
開します
３．「ロータリーの友」6月号　配布
４．6月のロータリーレート　1ドル＝127円

實石君…会長年度最終月になりました。がんばります!!
大友君…ソピダさん、本日の卓話がんばってください。
大熊君…本日のＲ親睦活動月間担当例会はソピダさん
の卓話です。ソピちゃんよろしくお願いします！
塚本君…誕生日のお祝いのお品ありがとうございます。
まだまだがんばります！！

公共イメージ向上� リーダー　　大村　愛美
　コロナ禍でＲデー奉仕活動が実施できませんでした
が、例年継続している広報活動は実施できました。◦毎
回の例会の様子をＦＢで報告◦Ｒ財団補助金事業、松
風荘へのテレビの寄贈、沼商ＩＡＣの静岡医療センター
への千羽鶴寄贈事業の静岡新聞社、沼津朝日新聞社へ
の新聞掲載依頼。皆様のご協力に感謝申し上げます。
広報・ＦＢ・雑誌　コロナ禍を受けて例会も開催できず、
ＦＢもあまり活動報告ができませんでした。次年度は例
会や清掃活動がなくてもＳＮＳを通じてＲのイメージア
ップを図っていきたいと考えています。
紙面の都合により、一部を要約して掲載しました。

第3回クラブ協議会2第3回クラブ協議会2

　去年は新型コロナウイルスの感染拡大によって、対面
授業からオンラインに切り替えて、画面を通して会わなけ
ればならないことになってしまいました。しかし、良いこ
ともありました。それは米山記念奨学生として採用され
たことです。
　振り返ってみますと、日本に留学して、米山記念奨学
生になってから貴重な経験がたくさんできました。飛行機
の中一人で緊張して、どういう人々に出会えるか、何が
待っているか分からずに、留学生活を想像したり将来を
想像したりしながらワクワクしていたことを、まるで昨日
のことのように思います。日本で生活するのはもう7年目
になりましたが、日本に来た日と同じようにどういう人々
に出逢えるか、どういう楽しい経験できるか毎日楽しみ
にしています。日本に留学することによって語学力はもち
ろん、コミュニケーションを積極的に取ることも大事だと
学びました。ホームシックになったり、日本語が通じず、
学校の授業について行けなくて自信をなくしたりするこ
とは何回もありました。それでも、振り返ってみたら、良
い経験であって、そんな経験があったからこそ今の自分
があると思っています。
　今年で日本に留学して7年目になって、米山記念奨学
生として1年が過ぎました。実は6月の初旬にタイに帰国
する予定であり、タイに帰国すると両親に伝えたら、嬉し
そうな表情で食べたいものや行きたいところなど聞かれ
て、タイの友達とバンコクで美味しい店巡りなどの計画を
立てていましたが、就職活動によって帰れなくなりまし
た。7年目の留学ですが、高校1年生から大学1年生まで
毎年必ず1回帰国していました。しかし、コロナ感染拡
大が始まってから一回も帰国することができず、両親の
手作り料理が恋しくなっています。就職活動を頑張って、
タイに帰るのを楽しみにしています。
　日本に留学することでかけがえのない経験もできて、
教育制度や生き方、人の考え方が違う日本に住むこと、違
う文化で私の世界は広がり、自分の可能性も広げること
ができました。米山記念奨学生として沼津ロータリークラ
ブに所属し、皆様に出逢うことができました。高校から
両親を離れ一人で生活する私にとって、いつも私のことを
娘のように心配してくださる皆様は、何ものにもかえられ
ない大切な人々です。私は自分自身をもっと成長させて、
今よりもっと努力して、タイと日本の架け橋になって活躍
していきたいと思います。

Ｒ親睦活動月間担当例会

　千本をよくする会の清掃活動が予定どおり行われまし
た。お天気に恵まれ、久しぶりの千本清掃によい汗を流
しました。参加された皆様、お疲れさまでした。
参加者　山口君・實石君・大熊君・三好君・峯村君・積
君・細澤君・大村君・渡邉（雅）君・山本君・向坂君・恒
吉君・事務局鈴木さん・山口奏汰様・積邦子様・細澤ま
ゆみ様

千本をよくする会千本をよくする会　2022.6.5㈰　2022.6.5㈰

ロータリーの標語

超 我 の 奉 仕




